



## ÉGLOGUE <sup>1</sup>.

J'avais quinze ans à peine, et, tout fier de mon âge,  
Je laissais aux enfants l'innocent badinage ;  
Des plus âgés que moi je cherchais l'entretien,  
Et, pour le copier, j'observais leur maintien.  
Comme j'étais heureux, surtout quand ma cousine  
M'emmenait avec elle et Claire, sa voisine !  
Quand je les soutenais de mon bras triomphant,  
Comme je m'indignais qu'on m'appelât enfant !

(1) Le succès de *Lucrèce* a eu un tel retentissement que l'attention publique s'est reportée de la pièce sur l'auteur. Nous cédon, nous aussi, à cet entraînement en reproduisant aujourd'hui des vers dont la grâce naïve et la fraîcheur nous charmèrent, dès que la *Revue de Vienne* nous les apporta signés d'un nom inconnu alors dans les lettres. M. Ponsard nous pardonnera-t-il, quel indiscret